

| 22.12.2021

Gemeinsame Weihnachtsaktion für einen guten Zweck

Unterstützung für unheilbar erkrankte Kinder und Jugendliche



Am Nikolaustag, den 06. Dezember 2021, standen in Gateway Gardens unheilbar erkrankte Kinder und Jugendliche im Mittelpunkt. Um sie zu unterstützen und ihnen eine Freude zu bereiten, boten einige Unternehmen sowie Einzelhändler des Quartiers ihre Produkte und Dienstleistungen zu Sonderpreisen an. Die Verkaufserlöse gehen zugunsten des Kinder- und Jugendhospiz Balthasar in Olpe. Die Spendenbeiträge werden weiterhin gesammelt und mit 1.000 Euro von der Grundstücksgesellschaft Gateway Gardens unterstützt.

In Deutschlands erstem Kinderhospiz finden Familien mit einem lebensverkürzend erkrankten Kind bereits ab der Diagnose ein „zweites Zuhause“. Von erfahrenen Kranken- und Kinderkrankenpflegekräften über Kindertrauerbegleiter:innen und Therapeut:innen bis hin zu Klinikclowns helfen alle mit, die Zeit für das kranke Kind, seine Geschwister und die Eltern möglichst gut und sinnvoll zu gestalten – mit Freude, Lebenslust und vielen schönen Momenten.

Helfen auch Sie mit und zeigen Sie Engagement! Auf der folgenden Seite können Sie sich über Möglichkeiten informieren, die Begleitung von unheilbar und lebensverkürzt erkrankten Kindern und Jugendlichen und ihren Familien im Kinder- und Jugendhospiz Balthasar zu unterstützen:

<https://www.kinderhospiz-balthasar.de/balthasarhelfen.html>

Kontakt

Grundstücksgesellschaft
Gateway Gardens GmbH
c/o Groß & Partner Presseabteilung

 +49 69 360095 721

 presse@gross-partner.de